

AROUSA AL DÍA

Vida social

Punto y final a «A Vila do Mañá». Durante toda la semana pasada la plaza de A Independencia tuvo unos visitantes muy especiales. Los alumnos del colegio San Francisco fueron los protagonistas de «A Vila do Mañá», que ayer concluyó con una actividad muy especial. **FOTO: MARTINA MISER**



Mar y montaña en A Independencia. Los chavales más pequeños del colegio San Francisco se lo pasaron en grande disfrutando de un enorme mar de plata en el que se zambulleron para ir nadando hacia la fuente de la que manaba el agua. Nadando entre los barcos de papel que allí estaban.



La visita del alcalde, como colofón. La última de las actividades previstas contó con la presencia del alcalde y de la concejala de Urbanismo. Ambos resaltaron la importancia de que las plazas y las calles de Vilagarcía vuelvan a ser ocupadas por los niños para que recobren toda su energía.

Cine



La directora de la película estará en Vilagarcía.

«Migas de Pan» cierra el programa del 25N

R.E.

Hoy • 21 horas • Salón García • Entrada libre • La proyección de «Migas de Pan» y un coloquio con su directora, Manane Rodríguez, pondrán el punto y final, esta noche, al programa del 25N en Vilagarcía. Esta actividad es fruto de la colaboración entre el Área de Igualdade del Concello, el Cine Club Ádega y la asociación O Soño de Lilit. «Migas de Pan» es un drama inspirado en la historia de Lilitiana Pereira, una activista política represaliada por la dictadura militar de

Uruguay. Secuestrada y torturada en 1975, fue privada de libertad y perdió hasta a su hijo, con el que intentará reencontrarse mucho más adelante. «Migas de Pan» fue la película seleccionada por Uruguay para representar a este país en los Óscar. Tras la proyección de esta noche, se abrirá un coloquio, con las intervenciones de la directora Manane Rodríguez y la integrante del colectivo O Soño de Lilit, Alba Sueiro. En el diálogo podrán participar todos los asistentes a la sesión cinematográfica.

Feira das Industrias Culturais

Pontevedra lleva su propia programación a Culturalgal

30 de noviembre a 2 de diciembre • Pazo da Cultura • El Concello de Pontevedra anfitrión de Culturalgal, contará con un espacio propio en esta Feira das Industrias Culturais de Galicia que se celebrará el próximo fin de semana en el pazo da Cultura y Recinto Ferial. Ofrecerá una programación propia y variada, que incluye teatro, música, roteiros, actividades infantiles y la presentación

de diferentes proyectos como el ciclo Novos Cinemas o Pontevedra ten un puntazo. Todo ello dará vida al stand *Pontevédtrate na Culturalgal*.

El salón do Libro Infantil e Xuvenil, proyecto también perteneciente al Concello, empleará el Espazo Libro de la feria para llevar a cabo sus actividades, como la presentación del libro *O bestiaro científico* de Anxos Nogueira, de Antonio Manuel Fraga.

Las fotos del día



Dentro del proyecto que está llevando el colegio de A Escardia en el que diversos artistas pasan por sus instalaciones, ayer fue el turno de Uxío, que compartió una mañana muy especial con los alumnos del centro.

FOTO MARTINA MISER



Aparcaron los libros y se enfundaron los mandiles los alumnos del colegio de Rubiáns. Hasta allí se acercó Richar Santamaría, de LaMalquerida, que enseñó a los chavales unos cuantos trucos de cocina. **FOTO M. MISER**